

Matthei (ChV) criticó al Gobierno cuando propuso su reconversión:

Arresto domiciliario o evaluación "caso a caso": La postura de los candidatos opositores por Punta Peuco

Johannes Kaiser (PNL) está de acuerdo con enviar a los reos a sus hogares, mientras que Kast (P. Republicano) dice que hay que "analizar cada hecho en su mérito".

BENJAMÍN COURT M.

Esta semana, los candidatos presidenciales José Antonio Kast (Partido Republicano) y Johannes Kaiser (Partido Nacional Libertario) han sido consultados por su opinión respecto al futuro del penal Punta Peuco y las decisiones que tomarían con las personas que cumplen su condena en ese lugar en el caso de llegar a La Moneda.

Por una parte, el abanderado republicano dijo que no descarta impulsar un indulto a delinquentes de Punta Peuco. Eso sí, aclaró que sería evaluado "caso a caso" y revisado con "informes médicos. Tendrán que estar los informes de los psicólogos, tendrán que estar los informes de las unidades de Gendarmería. Esto uno no lo va a hacer solo", dijo en "La Tercera".

Además, explicó que "uno tiene que analizar cada hecho

en su mérito".

Sobre el tema, el exdiputado planteó que "han habido discusiones eternas" por quienes están en la cárcel "sin sus facultades mentales al día".

En ese sentido, cuestionó: "¿Vale la pena que estén ahí? Esa es una discusión humanitaria". Y agregó que "si fuera una persona de 80 años y no sabe cómo se llama, no sabe dónde está, ¿qué hacemos?".

Por otra parte, el candidato del PNL, Johannes Kaiser, dijo en entrevista con "Mega" que "cerraría Punta Peuco", y que "enviaría a los presos a arresto domiciliario".

Cabe agregar que la justicia chilena reconoce que los reos de tercera edad —especialmente aquellos con enfermedades graves o dependencia— deben recibir trato especial, como reclusión domiciliaria. Sin embargo, estas decisiones son individualizadas, dadas bajo control judicial.

Polémica de Matthei con vocera

El tema también fue abordado por el Presidente Boric en la última Cuenta Pública. El mandatario dijo que "tal como lo hiciera el Presidente Piñera al cerrar el penal Cordillera... hoy día estamos poniendo fin a Punta Peuco".

En ese entonces, por parte del Gobierno explicaron que la idea es que el penal deje de ser una "cárcel especial".

En ese contexto, la abanderada de Chile Vamos, Evelyn Matthei, cuestionó la decisión del Ejecutivo de transformar el penal en un recinto para reos comunes, anunciando que podría revertir la medida si llega al poder.

Así, la ministra vocera de Gobierno, Aisén Etcheverry, agregó que "como sociedad hemos avanzado mucho en esta materia, y que se plantee de manera tan liviana que cambie un decreto y re-

troceda en algo que ha sido un debate de muchos años, (...) es a lo menos irresponsable".

Posteriormente, Matthei dijo en respuesta que "ojalá se dedique a la ciencia, porque como vocera pucha que lo ha hecho mal".

Kaiser: Apoyaría nuevamente el golpe

El candidato presidencial del Partido Nacional Libertario, Johannes Kaiser, fue consultado en el programa "De Frente" en "Mega" si seguía apoyando el golpe de Estado. "Sin duda", respondió Kaiser.

Luego, el periodista preguntó: "¿Si se dieran las mismas circunstancias, usted apoyaría un nuevo golpe?".

"Sin duda.", reafirmó el parlamentario. Ante la repregunta sobre si eso incluye "todas las consecuencias, ¿con los muertos que...?", Kaiser respondió: "Con todas las consecuencias".



“Cerraría Punta Peuco ... (los internos) irían a arresto domiciliario o a sus casas”.

JOHANNES KAISER
 CANDIDATO PRESIDENCIAL DEL
 PARTIDO NACIONAL LIBERTARIO

Candidato presidencial del Partido Nacional Libertario, Johannes Kaiser.



“¿Vale la pena que después de los 85 años, si la persona no está consciente, esté ahí? Yo creo que no. Bueno, se podrá hacer un análisis”.

JOSÉ ANTONIO KAST
 CANDIDATO PRESIDENCIAL DEL
 PARTIDO REPUBLICANO

Abanderado del Partido Republicano, José Antonio Kast.